



Forum: Festivals

Topic: Compte rendu du festival de Tougues 2006 !!!

Subject: Compte rendu du festival de Tougues 2006 !!!

Posté par: Yann

Contribution le : 4/7/2006 8:54:51

Voila, voila....le compte rendu arrive...t'es bien pressé !!! lol.

Le groupe Lapish de Chens sur Léman à ouvert le festival vers 19h30, en duo, une guitare acoustique et chant, et une guitare électrique. Il n'y avait pas beaucoup de monde pour cette ouverture mai le groupe était bien content de jouer dans ce cadre magnifique et sur la grande scène !!

Ensuite, c'était Faux Semblant qui a emboité le pas, nous aussi super content de jouer sur la grande scène ! Nos fans de Bons étaient là, n'est ce pas la biquette ??? Concert positif puisque beaucoup de gens qui ne nous connaissaient pas ont bien aimé !

En tout cas, avoir un gros son, ça fait du bien !!! Et les grosses scènes, c'est impressionnant !

Entre les groupes, les DJ Sono 4000, animait les changements de plateau avec leurs costumes déjantés et leurs musiques délirantes.

Ensuite, il devait y avoir le group Daytona, qui ont annulé pour des raisons familiales d'un des membres du groupe.

Pour les remplacer, un groupe de Lyon : La curiosité tua le chat. Groupe qui m'a marqué par son originalité. Beaucoup d'influences gravitaient autour d'une musique à tendance électro. Une mise en place impressionnante !

Il faut savoir que les têtes d'affiches, se sont disputés les heures de passage, car on avait une télé dans les loges !!! Haha haha ! Donc, chacun voulait voir le match !

Après est arrivé le groupe Pause, avec entre autre Guizmo, le chanteur de Tryo, Le guitariste de Luke et Mano Solo... un groupe avec que des musiciens de divers horizons et des diverses influences. Ca jouait vraiment super bien, dans un style très varié : Funk, Rock, Reggae... Génial !!! Et en plus, ils sont vraiment tous super sympa !!!

Après, il y avait AQME, tant attendu par les jeunes qui étaient là ! Métal assez doux, chanté et crié, mais avec un son énorme !!! Personnellement, je n'accroche pas trop, mais ils avaient vraiment un gros son.

Et malheureusement après AQME, la plupart des gens présents sont partis, et le groupe Outrage (ska punk), qui attendait leur tour depuis un moment, était très déçu, car il n'ont pas joué devant grand monde ! Mais pourtant, eux aussi était très au point !

Voilà. La soirée s'est terminée. Une soirée donc très sympathique. Dommage qu'il y ait eu le match, car peu de monde était là, et même pour les têtes d'affiche il n'y avait pas grand monde. On notera aussi l'influence du festival des Rockailles, qui a été repoussé au même week end que le festival de

Touques...

J'en profite d'ailleurs pour dire que du coup, le festival va peut être mourir car déjà l'an dernier il n'y avait pas eu grand monde à cause de l'annulation d'une tête d'affiche et le froid qu'il faisait. Cette année, le festival n'a de nouveau pas eu de chance... Entre le foot et les Rockailles, ça devenait dur...

J'espère vraiment qu'ils vont pouvoir en refaire une édition l'an prochain car l'ambiance était géniale...et aussi parce que du coup, des festivals en France au bord du lac, ben,y'en aura plus beaucoup pour rivaliser avec Montjoux ! Espérons que le festival Désensablés, à Excenevex, perdure, lui !

Nous remercions d'ailleurs tout les groupes, les bénévoles, les régisseurs...toutes les personnes qu'on a croisé, qui nous ont assisté mais aussi les gens qui sont venu nous voir.

Mais aussi un mec sympa, étudiant et photographe de passion, qui a fait des photos du festival, des groupes et tout, je vous tiendrais au courant lorsqu'il les aura mises sur son site et je vous donnerais l'adresse. J'ai déjà vu les autres photos qu'il fait et j'ai vraiment bien aimé ! Nous te remercions d'ailleurs, Nico, si tu lis ce message.

Voilà. Petit compte rendu terminé. A bientôt.

www.festivaltouques.com